
 

新年度の各種行事 授業参観、懇談会、ＰＴＡ総会、家庭訪問（自宅確認） 

年度初めの諸行事にご協力をいただき、ありがとうございました。 

毎年恒例ではありますが、私たち教職員にとって児童や保護者の皆さんとの新年度の出会いは、と

ても新鮮で緊張するものです。全教職員が子ども理解に努め、そのよさを伸ばせるよう保護者の皆さ

んと協力して教育活動に取り組んでいく所存です。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 
ＰＴＡ役員さん、お世話になりました！ 
令和５年度の新役員の皆さんがＰＴＡ総会で承認され、前

会長の さんはじめ６名の本部役員の皆さんに、新会長から

感謝状が贈られました。新旧役員さんともこれからも友小の

子どもたちのためにご協力をお願いいたします。 

 

避難経路の確認、引き渡し訓練 

５月１日（月）に、各教室からの避難経路の確認と家族への引き渡し訓練（並び方）を行いました。

火事を想定して、教室から集合場所まで安全に避難できるよう実

際に移動し、その後、万が一大きな災害が起きて家族が迎えに来

ることになった場合の並び方として、兄弟でまとまって待つ方法も

練習しました。 

６月の学校公開日（午後）には、引き渡し訓練も予定していま

す。コロナ禍で久しぶりの実施となります。大きな地震等の災害

で、車を使えない場合（徒歩、自転車可）を想定して行いますの

で、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 
３年生、出前授業（町産業振興課） 
５月８日（月）に、社会科の一環として町職員の方を講師とし

て、「町について知ろう」の授業を行いました。町のことをいろいろ

と教えていただいた後、サプライズで「のぎのん」が体育館に登

場し、触れ合うことができました。この後の総合的な学習の時間

で、野木町の良さについて探求し、自分たちでできることを発信

する活動につなげていきます。 
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交通安全教室（登下校班で歩く） 

５月１０日（水）に、交通安全教室を行いました。今年度は、

「登下校班で１列になって安全に歩く」練習をしました。横断歩

道を渡るときは、自分の目で左右を確認する、補助してくださる

方に挨拶をすることなどを実際にやってみました。学区内には危

険個所も数か所あるので、折に触れて声をかけていきます。 

「ひまわりのいえ」について 

「ひまわりのいえ」は、子どもが危険な目に遭ったときに、助けを求めて駆

け込む避難場所です。子どもたちを保護し、警察や学校、家庭などへ連絡する

などして、地域ぐるみで子どもたちの安全を守っていくボランティア活動です。

その他にも急にトイレに行きたくなったときや雷雨での雨宿りなどに対応して

いただいています。 

小中交流研修 ６年生学活 

野木町では、小中学校の連携に力を入れています。今年度は野木中学校の 先生が１日交流研修

として来校し、授業の補助などに参加してくださいました。６年生の学活では、中学校の様子について

お話をしてくださり、子どもたちは関心をもってお話を聞いていました。意欲が高まったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

学校支援ボランティア 

コロナ禍が収束に向かい、学校支援ボラ

ンティアにたくさんの方のご協力がいただ

けるようになりました。 

今後も機会がありましたら、どうぞ子ど

もたちのためにご支援ください。 

 

お知らせ 

〇 新しい駐車場の安全な利用について、ご協力いただきありがとうございます。駐車スペースだった

校庭が少し広くなり、子どもたちが安全に遊べるようになりました。グランドコンディションを良好

に保つため、学校行事の際も校庭への車の乗り入れを極力減らしていきます。ご理解とご協力をお願

いします。 

〇 一斉メール配信（Tetoru）が軌道に乗ってきました。欠席の連絡等にもご利用いただき、順調に進

んでいます。今後は、学校からの通知等を必要に応じて、添付ファイルでの配布に移行してまいりま

す。しばらくはデータと紙プリントを併用しながら、効果的な使い方を探っていきま

すので、わかりにくい場合やメールの受信が難しい場合等は、担任にご相談ください。 

＜６年生のワークシートより抜粋＞ 

〇中学校って大変なのかな、と思っていましたが、部活動や行事などがあってよいところなんだ、と思いました。 

〇難しいテストもたくさんあるんだろうけど、楽しい行事がたくさんあるから頑張っていこうと思った。 

〇誰にでもおはようございます、こんにちは、ありがとうございます、お願いします、などを言えるようにしたい。 

〇中学校はノーチャイムだから、今から時間をきちんと見て行動する癖をつけていきたい。 

〇中学校についてのお話を聞いて「挨拶」「話を聞く」ことを身に付けようと思いました。 

土曜日に７名の方が除草をしてくださ

いました。 
３年生の習字ボランティアさん 


